
An den Schriftführer des  
Ausschusses für Umwelt, Klima und Naturschutz 
Herr Oberländer  
 
 
 
 
Anfrage: E-Ladestationen endlich ausbauen!  
 

Im Zuge der fortschreitenden Elektrifizierung des Individualverkehrs gewinnt die Installation von E-
Ladestationen zunehmend an Bedeutung. Die Verwaltung hat in der Vergangenheit mehrfach betont, 
dass die Stadtwerke Duisburg bis zum Jahr 2025 insgesamt 500 Ladepunkte errichten wollen. In diesem 
Zusammenhang hat die Verwaltung in ihrer Beantwortung der Anfrage unserer Fraktion „E-
Ladestationen in Duisburg“ (DS 23-0947) mitgeteilt, dass [damals] 184 potenzielle Standorte für E-
Ladestationen identifiziert worden seien. Die Politik hat trotz mehrmaligen Anfragen bisher keinen 
Einblick in diese Standortliste erhalten. Mittlerweile ist die Politik jedoch in einer Sitzung der 
Bezirksvertretung Mitte angeregt worden, aktiv gewünschte Standorte zu melden, obwohl gerade ein 
solches Vorgehen von der Verwaltung in der Vergangenheit mit Hinweis auf ein angebliches Konzept 
der Stadtwerke Duisburg abgelehnt wurde. Um Standorte jedoch melden zu können, ist es notwendig 
zu wissen, an welchen Standorten bereits Ladepunkte in Planung sind und welche Standorte 
beispielsweise aufgrund nicht ausreichender Leitungs-Infrastruktur verworfen wurden. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. An welchen Standorten im Stadtgebiet sollen E-Ladestationen entstehen?  
 

2. Welche Standorte wurden geprüft, in der Folge jedoch für nicht umsetzbar erachtet? 
 

3. Wie viele Ladepunkte der Stadtwerke Duisburg bestehen derzeit? 
 

4. Wie gedenken die Stadtwerke Duisburg ihr Ziel von 500 Ladepunkten bis 2025 zu erreichen? 
 
 
 
 
gez. Frederik Engeln 
Vorsitzender der Junges Duisburg-
Fraktion   im Rat der Stadt Duisburg 
 
    
 
    
 
 
 
  


